

未来へ！

高知市立十津小学校
2021. 11. 1
第 25 号

求める児童像

心豊かな子
自ら学ぶ子
たくましい子

11月に入りました。子どもたちは爽やかな秋を満喫しながら学校生活を送っています。

さて、先週金曜日には素晴らしい秋空のもと、第59回中・四国小学校体育研究大会（高知大会）が本校を会場に開催されました。子どもたちのはじける笑顔と歓声が学校中に響き渡りました。1年生の体ほぐしの運動遊び、2年生のボール運び鬼、3年生の鉄棒運動、4年生のフラッグフットボール、5年生の陸上運動と表現運動、6年生の跳び箱運動と保健学習。各授業で運動の特性に触れながら楽しく主体的に活動する子どもたちの姿に、参加された先生方から大きな拍手を頂きました。この経験を生かして、これまで以上に素敵な学校をみんなで作っていきます。

第59回 中・四国小学校体育研究大会



大会主題
子どもの心に火をつける体育授業
 運動の本質的な特性や魅力に触れる楽しさを味わい、資質・能力をバランスよく育成する指導の工夫
 ↓
笑顔と歓声があふれる授業

修学旅行に行ってきます！

明日の2日（火）から修学旅行に行ってきます。昨年同様、コロナ感染対応のため四国内のコースとなります。

- ・1日目 四国中央水族館 マイントピア別子 昼食 新居浜市防災センター
- ・2日目 愛媛県総合科学博物館 昼食 坊ちゃん劇場 母患夢スイーツパーク
- ・3日目 ニューレオマワールド

宿泊
西条休暇村瀬戸内東予
2連泊です

感染予防を徹底して、思い出に残る楽しい修学旅行にします。保護者の皆様も、安全祈願をお願いします。